

écoles secondaires, nos instituts techniques et nos universités. Ces relations seront importantes pour consolider et élargir nos marchés sur le long terme.

Etant donné votre engagement personnel, l'attrait qu'exercent les marchés arabes et l'importance que mon gouvernement accorde à l'accroissement du commerce, à l'investissement productif et au perfectionnement de la main-d'oeuvre, nous pourrons et nous saurons conjuguer nos efforts pour exploiter efficacement nos débouchés. Tous ces éléments appuient logiquement notre intérêt à élargir nos liens économiques et commerciaux avec le monde arabe. Le Conseil canadien du commerce avec les pays arabes est fort bien placé pour jouer un rôle important dans l'intensification de nos relations avec les Etats arabes. Il constitue -- pour ses membres certes, mais aussi pour nos gouvernements et nos amis arabes -- un mécanisme visant non seulement à explorer des débouchés, mais aussi à stimuler les échanges mutuellement avantageux.

Il existe déjà des fondements de bonne entente et de compréhension entre le Canada et tous les Etats de la région. Le Canada s'est taillé depuis longtemps une réputation d'équité devant les problèmes politiques de la région. Les gouvernements intéressés apprécient que l'un des grands objectifs de la politique du Canada soit de favoriser les échanges bilatéraux mutuellement avantageux. Vouloir construire sur les fondements existants, mon gouvernement réaffirme la continuité et la valeur de cette approche de nos relations avec la région.

En terminant, j'aimerais souhaiter au Conseil et à chaque exportateur canadien le meilleur succès dans leurs efforts éminemment valables. Le nombre des ambassades du Canada dans la région s'est considérablement accru dans les dix dernières années, et notre nouvelle ambassade à Abou Dhabi a maintenant commencé ses activités. Toutes ces ambassades sont là pour vous aider. Les fonctionnaires du ministère des Affaires extérieures et moi-même, à titre de Ministre du Commerce extérieur, ne demandons qu'à vous aider en tout temps. Et mon gouvernement s'est engagé à vous appuyer. Nous écouterons attentivement. Puis nous agirons efficacement.

Je vous remercie.